



自立して社会に貢献できる生徒の育成

南中だより



福山市立駅家南中学校

2023年(令和5年)

11月30日(木) NO.5

3年生が、いよいよ、ラストスパート！



3年生の階のホールに、3つの数字が並んでいます。「34」は、2024年の12月31日までで、今年の大晦日までの日数。「91」は、2025年2月27日までの数字で、広島県公立高等学校入学者選抜までの日数。そして、「100」は、3月7日の卒業式までの日数です。

その上には、12月から3月までの各高等学校の入試に関するスケジュールが一覧表になって掲示されています。多くの私立高校は12月にはWeb出願を行い、1月の中旬には入試があります。1月の中旬から下旬にかけて合格発表があり、1月24日からは各公立高等学校も一次選抜の出願登録をWeb出願にて行います。いよいよラストスパート、入試本番です。

また、横の方には、公立高等学校の教育目標(スクールポリシー)や育てたい生徒像、入学者受入方針(アドミッション・ポリシー)なども掲示され、比較、検討できるようになっています。

3年生は、先日、進路懇談を行い、志望校の絞り込みと期末テストやこれからのがんばりを確認しました。自己表現についても、総合的な学習で学んだことを活かしながら、自分の中学校生活を振り返ったり、これからの目標や目指すものについて考えています。

1, 2年の生徒のみなさんも。進路のことについて情報収集してください。そして、自分の将来のことについて夢を膨らませ、今やるべきことに全力で取り組んでいきましょう。

清掃ボランティア・環境美化活動「ありがとう！」



秋も深まり、校内の桜の木やサツキなどの葉がたくさん落ちているので、ボランティアでの清掃を呼び掛けたところ、大勢の生徒が集まってくれ、掃除をしてくれています。

また、先日のPTA主催の環境美化活動にも、大勢の生徒、保護者が集まって掃除をしていただきました。みんなのために一生懸命がんばってくれている生徒のみなさんや保護者のみなさんに駅家南中は支えられています。いつも本当にありがとうございます。

部活動体験に小学生が来てくれました！



駅家小学校と宜山小学校の6年生が、部活動体験にやってきました。6年生を勧誘しようと、限られた時間の中でたくさん体験できるように練習メニューを工夫して取り組みました。

最初はドキドキしたり、不安そうな顔をしていましたが、実際に6年生を前にすると、堂々とリードしていました。小学校の先生から「やっぱり中学生はすごいですね。小学校の時とくらべると、すごく成長していますね。」とおっしゃっていただきました。

夏から2年生が中心となって部活動に取り組んできましたが、6年生と一緒に活動している場面を見ると、グッと大きく見え、先輩らしく、頼もしく思えました。生徒会執行部も3年生から受け継ぐ時期でもあります。いよいよ2年生が本校の中心になりつつありますね。

自転車での登下校はルールを守って安全に！

福山北警察署や福山市交通指導員協議会の方々が、自転車安全・防犯指導を行ってくださいました。期末試験で5時間終わりの下校時、校門において、声掛けをしてくださいました。

「自転車は『車両』」なので、自動車と同じ「道路交通法」を守らなければなりません。中学生がしてしまう主な違反は、「道路の左・右関係なく通行する」「一時停止しない」だそうです。

本校でも、2学期の登校中、見通しの悪い交差点で、自転車と車の接触事故がありました。幸い大きなケガはありませんでしたが、一歩間違えれば危険な交通事故でした。

自転車の主なルールを確認しますので、交通ルールを守って、安全に登下校をしてください。

- ・ 交差点での一時停止（安全確認）
- ・ 歩車道分離している場合は、車道を通行。車道では左側端を通行
- ・ 歩道を通行する場合は、歩道の中から車道よりを通行。歩行者の通行を妨げない。
- ・ 二人乗りの禁止
- ・ 2台以上並んで走ることの禁止



「教育講演会」にご参加ありがとうございます！

11月の参観日の後、PTA 駅家ブロック協議会の主催で教育講演会を行いました。昨年度に続いて、東林館高等学校の喜田紘平さんに「子どものやる気を引き出す夢や目標設定のコツ」と題してご講演頂きました。お話の中で、目標が現実になるためには、次の5つのことが大切だと話され「なるほど…」と考えさせられました。

- 1 自分でできること
- 2 具体的であること
- 3 肯定的であること
- 4 思い込みを外すこと
- 5 目標は言い切ること

大人の先生や保護者も、まだまだ勉強しています。これからも皆さんと共に成長していきたいと願っています。

